

Konstantin Simsch holt Förderpreis auf Landesebene Sieger beim JugendCreativ-Wettbewerb für Rheinland-Pfalz

Die Budenheimer Volksbank eG ist stolz auf Konstantin Simsch, Schüler der Klasse 3 a der Grund- und Realschule plus Budenheim / Mainz-Mombach: Beim diesjährigen Internationalen JugendCreativ-Wettbewerb „Freundschaft ist bunt“ hat Konstantin mit seinem äußerst kreativen Bild einen Förderpreis für Rheinland-Pfalz gewonnen!

Nachdem im Dezember 2016 die Gewinner auf Ortsebene ermittelt waren, veranstaltete die Budenheimer Volksbank eG eine große Siegerparty in ihren Geschäftsräumen: 36 Grundschüler verschiedener Altersstufen wurden für ihre ausgewählten Bilder oder als Quizsieger eingeladen und bekamen pädagogisch wertvolle, altersgerechte Preise zum Spielen und Lernen überreicht. Nach zweiwöchiger Ausstellung der Bilder in den Geschäftsräumen der Budenheimer Volksbank eG wurden die besten Werke an den Genossenschaftsverband e.V. weitergeleitet, wo das Bild von Konstantin Simsch für Rheinland-Pfalz gewann. Er durfte sich über eine Urkunde sowie ein Preisgeld von 50,00 Euro freuen.

Mit dem Wettbewerb soll gesellschaftliches Engagement und Kreativität bei Kindern und Jugendlichen gefördert werden. Bernd Lützenkirchen, Vorstandsmitglied der Budenheimer Volksbank eG, erklärt hierzu: „Für Kinder ist es wichtig, sich frei und gestalterisch mit Themen zu beschäftigen.“ Seit bereits 47 Jahren führen die Volksbanken und Raiffeisenbanken diese Initiative jährlich durch, was auch ein Ausdruck ihres nachhaltigen Handelns ist.

